

Pressemitteilung

Top-Noten für Ärzte-Ausbildung im Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr

STEYR. TurnusärztInnen haben bei einer großen, anonymisierten Umfrage gleich zwei Abteilungen des Pyhrn-Eisenwurzen Klinikums Steyr unter die Top 12 Ausbildungsstätten für ÄrztInnen in Oberösterreich gewählt: Das Institut für Anästhesiologie und Intensivmedizin und die Abteilung für Hals-, Nasen- und Ohrenheilkunde schneiden besonders gut ab.

Die JungärztInnen in Ausbildung haben das Institut für Anästhesiologie und Intensivmedizin am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr auf Rang 4 von insgesamt 207 bewerteten Instituten gewählt. Das Institut ist Lehrabteilung der Medizinischen Universitäten Graz, Innsbruck und Wien. Es verfügt derzeit über zwölf Ausbildungsstellen zum Facharzt bzw. Fachärztin für Anästhesiologie und Intensivmedizin und bildet im Rahmen dessen auch Studierende im klinisch-praktischen Jahr aus (KPJ).

„Wir sind sehr stolz auf dieses Ergebnis. Es spiegelt das hohe Engagement des gesamten Teams wieder. Jeder und jede hier fühlt sich für die Ausbildung der jungen KollegInnen zuständig. Das ist es, was die Abteilung auszeichnet. Es ist unser höchstes Interesse, Wissen und Erfahrung weiter zu geben.“, sagt Primar Priv.-Doz. Dr. Achim Von Goedecke, Leiter des Institutes für Anästhesiologie und Intensivmedizin des Pyhrn-Eisenwurzen Klinikums Steyr. *„In unserer Abteilung suchen wir aktuell nach engagierten KollegInnen. Wir bieten die Chance, Teil eines erstklassigen Teams zu werden, das auch die zeitgemäßen Ansprüche an einen attraktiven Arbeitsplatz erfüllt.“*, so Primar Von Goedecke.

Auf dem ausgezeichneten 12. Rang der Evaluierung ist die Abteilung für Hals-, Nasen- und Ohrenheilkunde am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr gelandet. *„Wir kümmern uns als kleine Abteilung sehr persönlich um unsere AusbildungsassistentInnen. Die jungen*

KollegInnen machen schon früh unter enger Supervision die ersten Schritte im OP. Für Fragen haben unsere FachärztInnen immer ein offenes Ohr und täglich besprechen wir alle unsere stationären PatientInnen gemeinsam in großer Runde. So betreuen die FacharztanwärterInnen bald, je nach ihren Fähigkeiten, PatientInnen selbständig. Das wissen unsere Youngsters sehr zu schätzen und ich bin froh, dass sich dies jetzt auch in dieser Umfrage abbildet.“, sagt Prim.^a Dr.ⁱⁿ Ulla Folger-Buchegger, MBA Leiterin der Abteilung Hals-, Nasen- u. Ohrenheilkunde am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr.

2023 hat die Ärztekammer die bislang größte Auszubildendevaluierung durchgeführt und 1.333 Fragebögen an ÄrztInnen in Ausbildung verschickt. Die TurnusärztInnen haben dabei anonymisiert unter anderem die Fachkompetenz, sowie die Lern- und Führungskultur bewertet und angegeben, ob sie die Ausbildungsstätte weiterempfehlen.

Steyr, am 1. Februar 2024

Bildtext 1: Primar Priv.-Doz. Dr. Achim Von Goedecke, MSc, Leiter des Institutes für Anästhesiologie und Intensivmedizin des Pyhrn-Eisenwurzen Klinikums Steyr mit seinem motivierten Team.

Bildtext 2: Prim.^a Dr.ⁱⁿ Ulla Folger-Buchegger, MBA Leiterin der Abteilung Hals-, Nasen- u. Ohrenheilkunde am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr kümmert sich sehr persönlich um PatientInnen und AusbildungsassistentInnen.

Bildtext 3: Primar Priv.-Doz. Dr. Achim Von Goedecke, MSc, Leiter des Institutes für Anästhesiologie und Intensivmedizin des Pyhrn-Eisenwurzen Klinikums Steyr.

Bildtext 4: Prim.^a Dr.ⁱⁿ Ulla Folger-Buchegger, MBA Leiterin der Abteilung Hals-, Nasen- u. Ohrenheilkunde am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr.

Fotocredit: OÖG/honorarfrei

Rückfragen bitte an:

Martina Schobesberger
PR & Kommunikation
Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Kirchdorf Steyr
Tel.: +4350 55467 22250
Mobil: +43664 5168433
E-Mail: martina.schobesberger@oöeg.at